

Stockerplatz bei der NÖ-Sportlerwahl

Die diesjährigen "NÖ SportlerInnen des Jahres" stehen fest. Im Rahmen der "NÖ Sport.Lounge" fand am Mittwochabend die Preisverleihung im Kolpinghaus in Poysdorf statt. "Niederösterreich strahlt durch die Erfolge seiner SpitzensportlerInnen weit über die Grenzen des Landes hinaus", freute sich Landeshauptmann Erwin Pröll bei der Veranstaltung. Daniel Habesohn, Andi Vevera und Doris Mader wurden zu Beginn der Veranstaltung auch für ihre achtbaren Leistungen bei der EM in Lignano und in Schwechat mit 1x Silber und 2x Bronze geehrt.



V.l.n.r.: Andreas Vevera, Andreas Onea und Claudia Lösch

Bei der bereits traditionellen SportlerInnenwahl durch die niederösterreichischen Sportredaktionen wurde anschließend Benjamin Karl, die Schwaiger-Sisters, sowie das Handballteam von Hypo NÖ zu "NÖ Sportlern des Jahres" gewählt. Mitten drin war allerdings auch ein Tischtennispieler, Andi Vevera. Mit dem 2. Platz bei den Versehrten Sportlern, hinter Claudia Lösch, rundete er seine Saison, nach Bronze bei der EM, eindrucksvoll ab. "Eine tolle Überraschung für mich. Danke, dass ich am Ende meiner Karriere nochmals auf der NÖ-Sport.Lounge Bühne stehen durfte", freut sich der glückliche Zweitplatzierte.